

## Grundschulklassen aus Kühndorf und Benshausen zu Gast



Am 12. und 13. 01. 16 kam wieder sehr lieber Besuch an unsere Schule. Die 4. Klassen aus unseren benachbarten Grundschule "schnupperten" wieder mal bei uns.



Sie nahmen an verschiedenen Stunden unserer Schüler teil und wurden gleich zum Mitmachen animiert.

Keinerlei Langeweile kam auf und alle machten fleißig mit.

Ob in Kunst oder Musik, beim Experimentieren oder beim Sport alle hatten großen Spaß. Dies bestätigten uns die Besucher.







Am Abend des 13.01.2016 konnten sich dann auch noch die Eltern der Viertklässler in unserer Schule umsehen und bekamen von unserer Rektorin, Frau Mai, viele wichtige Informationen zum Schulalltag bei uns.

**Wir hoffen im nächsten Schuljahr viele der kleinen Besucher im nächsten Jahr in der Klasse 5 wiederzusehen.**